

BLOMSTEIN startet hochkarätig ins Neue Jahr

5. Januar 2026

Wir freuen uns, zum Jahresauftakt gleich drei wichtige Neuerungen bekanntzugeben: Dr. Elisa Theresa Hauch wird Kartellrechts-Partnerin, der ehemalige Bundestagsabgeordnete Konstantin Kuhle stößt als Rechtsanwalt zu BLOMSTEIN und Bruno Galvão steigt zum Counsel auf.

Damit setzen wir unseren internationalen Wachstumskurs schwungvoll fort und stärken unsere Kernbereiche Kartellrecht, Außenwirtschaftsrecht, Vergaberecht und ESG weiter – an allen Standorten: Berlin, Lissabon und Brüssel.

Dr. Elisa Theresa Hauch – Partnerin im Kartellrecht

Dr. Elisa Hauch ist eine erfahrene Kartellrechtlerin und berät Mandanten vor allem zu komplexen Fragen der Fusionskontrolle, Compliance und Plattformregulierung. Mit ihrer beeindruckenden Erfolgsbilanz in verschiedenen Branchen – u.a. Chemie, Pharma, Automobil und Technologie – und ihrer internationalen Vernetzung ist sie eine ideale Verstärkung unserer Kartellrechtspartnerschaft. Zu BLOMSTEIN stieß Elisa im September 2023 als Lateral; zuvor war sie bei renommierten US-Kanzleien in Brüssel (Wilson Sonsini, Sullivan & Cromwell) tätig und hat zudem wertvolle Erfahrungen als Inhouse-Juristin bei Amazon Music gesammelt.

Elisa Hauch ist eine der Schlüsselfiguren unseres Brüsseler Standorts, den sie – gemeinsam mit Dr. Leonard von Rummel – federführend aufbaut und seit Beginn maßgeblich prägt.

„Elisa ist eine großartige Anwältin, deren Verständnis gerade für hochkomplexe Transaktionsstrukturen von Mandanten sehr geschätzt wird“, so Dr. Anna Blume Huttenlauch, Partnerin bei BLOMSTEIN. „Ich freue mich, dass wir unsere erste Neupartnerin im Kartellrecht ernennen und mit Elisa eine tolle Persönlichkeit im Team haben, die mit viel Humor bei der Sache ist und gleichzeitig immer einen kühlen Kopf behält. Sie wird unsere Partnerschaft bereichern.“

Konstantin Kuhle – Politisches Profil und juristische Kompetenz

Mit Konstantin Kuhle gewinnt BLOMSTEIN einen hochkarätigen Neuzugang, der seine wertvolle Erfahrung an der Schnittstelle von Politik und Regulierung in unsere Beratungspraxis einbringen wird. Der Jurist und frühere Politiker war bis 2025 stellvertretender Vorsitzender der FDP-Bundestagsfraktion und hat dort eine besondere Expertise im Thema Sicherheit aufgebaut. So war er in den letzten Jahren an zahlreichen Gesetzgebungsverfahren im Bereich des Gefahrenabwehr- und Nachrichtendienstrechts beteiligt. Einen Schwerpunkt seiner parlamentarischen Tätigkeit legte er auf die Erkennung und Bekämpfung sog. hybrider Angriffe, die mit Blick auf den Schutz kritischer Infrastrukturen und auf die Cybersicherheit im öffentlichen und im privaten Sektor an Relevanz gewinnen. Einen weiteren Schwerpunkt legte er in den vergangenen Jahren auf die deutschen und europäischen Beziehungen zu Lateinamerika.

Bei BLOMSTEIN wird er seine juristische Laufbahn als Rechtsanwalt fortsetzen und als Special Counsel vor allem die Bereiche Außenwirtschafts- und Vergaberecht sowie ESG unterstützen. Dabei wird er sich insbesondere in unsere bereits erfolgreiche Praxis der Nationalen Sicherheit einbringen – sowohl für nationale als auch europäische und globale Themen.

„Wir freuen uns sehr, Konstantin für unser Team zu gewinnen“, so Dr. Roland M. Stein, Partner bei BLOMSTEIN. „Seine beeindruckenden und vielschichtigen Erfahrungen aus den Jahren seiner Arbeit im Bundestag werden unsere Kanzlei in jeder Hinsicht bereichern. Unsere Mandanten, die häufig vor komplexen regulatorischen Herausforderungen stehen, werden davon sehr profitieren.“

Bruno Galvão – ESG-Experte und Speerspitze des LatAm Desks

Bruno Galvão hat seit seinem Eintritt in die Kanzlei den Bereich ESG (Environmental, Social & Governance) entscheidend mitgeprägt und vor allem die Beratung der brasiliensischen Mandantenbasis ausgebaut. Er berät Unternehmen zu Nachhaltigkeitsregulierung, Lieferkettenrecht und Corporate Governance sowie Themen der Energiewende und erneuerbarer Kraftstoffe. Bruno Galvão verantwortet mehrere internationale Projekte, die digitale Compliance-Strukturen und nachhaltiges Unternehmenshandeln miteinander verbinden. Er ist zudem für seine Thought Leadership anerkannt, unter anderem als leitender Contributor für Deutschland und die EU im Oxford Climate Policy Monitor. Mit dem BLOMSTEIN Lisbon Hub entwickelt er konsequent die Latin America Practice der Kanzlei weiter.

„Bruno ist nicht nur ein exzenter Jurist, sondern auch ein hervorragender Strateg, der mit großem Elan und einem feinen Gespür für Zukunftsthemen unsere Mandantenbasis im lateinamerikanischen Raum betreut und weiter ausbaut“, sagt Dr. Florian Wolf,

Partner bei BLOMSTEIN. „Seine Ernennung zum Counsel ist ein klares Zeichen für einen gezielten Ausbau unserer ESG-Praxis und Ausweis unserer internationalen Aufstellung.“

Wichtiger Schritt für BLOMSTEIN

Die drei Ernennungen markieren einen wichtigen Schritt in der strategischen Weiterentwicklung unserer Kanzlei und stehen für unseren Qualitätsanspruch: Fachliche Exzellenz, internationale Erfahrung und Führungsstärke.

Kontakt für Medienanfragen

Franziska Buske, Head of Operations

franziska.buske@blomstein.com

Fotos

Dr. Elisa Theresa Hauch



Konstantin Kuhle



Bruno Galvão



BLOMSTEIN | Wir beraten unsere internationalen Mandanten in den Gebieten Kartell-, Vergabe-, Außenwirtschafts- und Beihilferecht sowie ESG in Deutschland, Europa und – über unser globales Netzwerk – weltweit.